

Le président vénézuélien propose d'accorder plus de pouvoir au peuple



Caracas, 20 février (RHC-PL) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a annoncé qu'il proposera à l'Assemblée Nationale d'inscrire les Conseils Présidentiels de Gouvernement Populaire dans la Constitution, afin de donner plus de pouvoir au peuple.

Nicolás Maduro a demandé à ces conseils de présenter un calendrier de travail pour l'année 2015 qui prenne en compte les besoins de ce pays sud-américain.

Il a également demandé à ces conseils de travailler de manière coordonnée avec les ministres, les vice-présidents et la Force Armée Nationale Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47250-le-president-venezuelien-propose-daccorder-plus-de-pouvoir-au-peuple>



Radio Habana Cuba